
Zwischenstand zur Anfrage Nr. 0188/2022 der Stadtratsfraktion Die Linke betreffend 
Angespannter Wohnungsmarkt – Entwicklung von sozial gefördertem Wohnraum in 
Mainz (DIE LINKE) 
 
Die Beantwortung wird in der nächsten Stadtratssitzung nachgereicht. 
 
Mainz, 02.02.2022 
 
 
 
Dr. Eckart Lensch 
Beigeordneter 


